

WALA 2019

Worldwide Airport
Lawyers Association



Colombia anfitrión de grandes eventos del sector aeronáutico

Álvaro González, gerente de Opain, concesionario del Aeropuerto El Dorado, afirmó que una manera para que el país evidencie el significado del desarrollo aeroportuario y la aviación para la sociedad es albergar eventos de primer nivel, como la Conferencia WALA. Resaltó que en este año en Bogotá se llevará a cabo la Asamblea Anual, Conferencia y Exhibición de ACI-LAC 2019 y recordó que El Dorado será anfitrión por primera vez de Routes Americas 2021.

Por su parte, el director general de la Aeronáutica Civil, Juan Carlos Salazar, anunció que Colombia se está postulando para ser el anfitrión de la Conferencia Mundial de Negociaciones Aéreas en 2020, evento que se llevaría a cabo en la ciudad de Medellín.

10 de octubre de 2019 -
Aeropuerto El Dorado

WALA 2019

Worldwide Airport
Lawyers Association

Bogotá - Colombia

EL DORADO

El 95% de la gente del mundo nunca ha estado en un avión

De acuerdo con el profesor Brian F. Havel, director del Instituto de Leyes del Espacio Aéreo de la Facultad de Derecho de la Universidad McGill (Canadá), los logros y avances del centenario de la creación de normas para la aviación civil, dejan claro que el reto es mostrar al mundo que su relevancia debe estar por encima de soberanías y varias leyes proteccionistas de algunos países que pueden frenar el rol integrador y de desarrollo que puede proveer esta industria al mundo.

El rol clave de los abogados en el desarrollo aeroportuario

Con la moderación de Brian Day, fundador y miembro directivo de WALA, Casilda Echavarría, líder jurídica del Aeropuerto de Carrasco en Montevideo y Simon McPhee, consejero general del Aeropuerto de Perth (Australia), compartieron sus experiencias en el ámbito jurídico durante el proceso de modernización de sus respectivos aeropuertos.



Estamos enfocados en nuestros usuarios

La Gerente de Asuntos Legales e Institucionales del Aeropuerto El Dorado, Natalí Leal, resaltó que el propósito superior actual de la terminal está enfocado en mejorar la experiencia de los usuarios



Natalí Leal

En ese sentido, dijo que desde el área jurídica se viene trabajando en ser partners estratégicos y no simples prestadores de servicio jurídicos, por ello cobra relevancia trabajar desde la innovación y creatividad para avanzar con éxito enfrentando los retos del sector y fortaleciendo asuntos tales como compliance y gobierno corporativo, sostenibilidad y avances tecnológicos, que permitan entregar una experiencia de clase mundial a los usuarios de El Dorado.

Por último dejó un mensaje a sus colegas sobre la importancia de pensar en formar abogados capaces de resolver asuntos legales, pero que a la vez puedan apoyar todo el desarrollo de negocios y objetivos estratégicos de las organizaciones.



Brian F. Havel